

REGLAS Y REGLAMENTOS DE LA OBRA

Profesionalismo - se requiere que todos los trabajadores se comporten de manera profesional con cortesía y respeto.

Prácticas Laborales Seguras - se espera que los empleados participen, hagan preguntas y presenten desafíos, cuando corresponda. Todos los empleados tienen la autoridad para detener el trabajo inseguro.

Vestimenta Adecuada - se prefiere la ropa con la marca específica de la empresa. Se prohíben los pantalones cortos, las camisetas sin mangas y los estampados potencialmente ofensivos. Se requiere calzado apropiado para la construcción.

Equipo de Protección Personal (PPE) - se requieren cascos y gafas de seguridad durante la construcción hasta que el proyecto esté 100% completo y entregado para su ocupación. Se requieren protectores laterales y lentes con clasificación Z87 o protección sobre los anteojos cuando se usan anteojos recetados.

Ropa de Alta Visibilidad - se requiere clase 2 o superior cuando se trabaja cerca de vehículos motorizados y equipos pesados, incluidos equipos de movimiento de tierras, según las reglamentaciones de OSHA. Gardner Builders puede requerir el uso de ropa de alta visibilidad por encima y más allá de estas regulaciones - según corresponda - según la evaluación de la obra.

Auriculares/Radios - no permitidos en la obra. Esta es una política no negociable en alineación con la guía de OSHA.

Seguridad con las Escaleras - no use el escalón superior o la tapa como escalón. Todas las escaleras deben usarse según las especificaciones del fabricante, incluida la capacidad de carga y el posicionamiento.

Protección Contra Caídas - se requiere cuando se trabaja a una altura de seis (6) pies o más y/o en cumplimiento con las reglamentaciones aplicables de OSHA, así como con los requisitos específicos del cliente.

Resbalones/ Tropiezos/ Caídas - las aberturas de piso/pared deben estar cubiertas y etiquetadas de manera segura, según la regulación de OSHA, mientras que los cambios de elevación se hacen de manera segura. La obra debe estar organizado y libre de escombros. No apoye materiales desatendidos sin la seguridad adecuada.

Limpieza de la Obra - Gardner Builders puede proporcionar carros de descarga durante la construcción. Los socios comerciales son responsables de la eliminación diaria de sus propios escombros, en basureros o carros de basura, y brindan ayuda para el transporte de basura. Las áreas de trabajo deben limpiarse diariamente.

Eléctrico - siempre use un interruptor de circuito de falla a tierra (GFCI) según sea necesario. Los cables de extensión deben usarse de acuerdo con las especificaciones de listado, etiquetado y/o certificación.

Mitigación - si se sospecha que hay asbesto, plomo o moho, dichos materiales deben ser evaluados y eliminados adecuadamente, si es necesario, por un contratista de eliminación autorizado.

Hoja de Datos de Seguridad (SDS) - la información debe estar fácilmente disponible para los productos químicos/ productos utilizados en la obra. Si bien se proporcionarán recursos, los socios comerciales son responsables de administrar su propio programa de comunicación de peligros.

Fumar/ Vapear - no está permitido en la obra. Los infractores estarán sujetos a medidas correctivas, incluida la eliminación de la(s) persona(s) de la obra, según la política.

Uso de Drogas/ Alcohol/ Cannabis - el uso de drogas, alcohol, y cannabis incluido estar bajo la influencia de un uso anterior, está estrictamente prohibido en la obra. Los infractores estarán sujetos a medidas correctivas, además de medidas posteriores - según corresponda - según la póliza.

Violencia/Acoso en la Obra - no se tolerará ningún caso de este tipo y resultará en la expulsión inmediata de cualquier infractor de la obra.

Seguridad de la Obra - ejerza conciencia de la situación y adopte un enfoque de múltiples capas: barreras físicas y tecnológicas, es decir, iluminación, cercas, cámaras, etc. No mantenga las puertas abiertas.

Informes - los incidentes, accidentes, cuasi accidentes y condiciones inseguras, incluidas las emergencias, deben informarse de inmediato a Gardner Builders.

Incumplimiento - las normas y reglamentos (específicos de OSHA y de la empresa) deben respetarse y seguirse en consecuencia. El incumplimiento puede dar lugar a medidas disciplinarias, incluida la expulsión de la obra.